

[CULTURA URBANA]

FIFV Valparaíso: lugares y actividades para disfrutar

Festival Internacional de Fotografía comienza mañana en distintos puntos de la ciudad Puerto y Limache.

Redacción
La Estrella de Valparaíso

¿Cuándo una fotografía pierde la memoria? Es la interrogante que plantea el Festival Internacional de Fotografía de Valparaíso (FIFV) que este 2024 celebra 15 años creando en torno a la imagen fotográfica.

Esta nueva versión arranca mañana a las 18:00 horas en el Parque Cultural de Valparaíso cuando la Sala de Artes Visuales abra sus puertas para conocer la Exposición Central del encuentro, un recorrido visual a través de la historia del FIFV que parte en 2010.

La muestra de la excárcel también reúne obras del fotógrafo francés Klavdij Sluban, quien exhibirá el resultado de la Residencia de Creación que desarrolló en la versión 2023 del festival, y también de los procesos creativos de Imagen Salvaje, programa de mediación y formación de Casa Espacio Buenos Aires 824, organización cultural que produce el FIFV.

“Cuando partimos en 2010, nunca nos imaginamos por todos los territorios, continentes y todas las imágenes que íbamos a pasar. Hoy tenemos el sentimiento de estar haciendo el primer festival y, con ese mismo ímpetu y entusiasmo, así como cuando se revela una fotografía en el laboratorio, hay un sentimiento de magia que nos invade. Son 15 años de una aventura maravillosa que se ha compuesto de cientos de personas que han colaborado, trabajado y creado con emoción, cariño y belleza”, reflexiona el fotógrafo y autor Rodrigo Gómez Rovira, director artístico del encuentro fotográfico.



EL PROGRAMA COMPLETO DE ESTA VERSIÓN DEL FESTIVAL ESTÁ DISPONIBLE EN WWW.FIFV.CL

ACTIVIDADES

La decimoquinta edición del FIFV abre un nuevo espacio para fomentar la economía creativa de editoriales y autores cuyo quehacer está enfocado en la producción de proyectos de fotografía impresa: la Feria Editorial Tinta&Papel, un punto de encuentro que estará abierto al público el 1, 2 y 3 de noviembre de 11:00 a 17:00 horas en la terraza del segundo piso del Parque Cultural de Valparaíso.

En ese mismo lugar, por segundo año consecutivo, el Centro de Estudios Fotográficos de Córdoba – Argentina (CEF) trae al festival la Ronda de Publicaciones, donde autores y autoras de Chile y el extranjero presentarán sus obras editoriales de fotolibros y fanzines, entre otros formatos. El encuentro se realizará del 1 al 3 de noviembre de 15:00 a 17:00 horas.

DIÁLOGOS FOTGRÁFICOS

Desde el 1 hasta el 7 de noviembre, la Sala Negra de la Escuela de Teatro de la

Universidad de Valparaíso será el punto de encuentro para los Diálogos Fotográficos – DJ Book FIFV 2024.

Para dar inicio a estas jornadas de conversación, el viernes 1 a las 18:00 horas, el decano de la Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad de Valparaíso, Pablo Aravena, protagonizará el Diálogo Inaugural FIFV 2024 abordando la pregunta central del festival bajo su mirada de filósofo e historiador.

En los diálogos también participarán reconocidos artistas y colectivos nacionales e internacionales del mundo de la fotografía, las artes visuales y el cine: Loreto Vergara, Paz Olivares-Droguett y Jorge Parra de Migrar Photo, Anna Da Sacco, José Giribás, Violeta Capasso, Tatiana Sardá, Catalina Juger y Macarena Peñaloza. Además, estarán presentes Mauricio Ascencio de Puerto Peral; Magdalena Aguirre de Casa Varas; Sebastián Pinto de Taller Carta y Colección 760; Pilar Pedraza de

El Rollo Fotográfico; Lorenza Cullet y Berenice Méndez de Inside Remoto; Paulina Arévalo y Bettina González del Colectivo Bocas Pintadas; Héctor Aguilera y Diego Cerna de la Escuela de Fotografía ARCOS Viña del Mar y Gustavo Abarca y Laura Espinoza del Centro Cultural Quilpué Audiovisual.

Adicionalmente, el Programa Extendido del FIFV 2024 contempla Diálogos Fotográficos-DJ Books desde el 15 hasta el 30 de noviembre que se presentarán en la Sala de Artes Visuales del Parque Cultural de Valparaíso. El espacio contará con la participación de Lou Vacquie, Artus Cadet, Luigi Brisso, Isabel Fernández, Leslie Miranda y Eric Facon.

Finalmente los autores ganadores del Visionado de Proyectos Fotográficos del FIFV 2023, exhibirán sus obras en Casaplan, Galería Bahía Utopica, Repùblica 760 (Limache), Sala Negra, Parque Cultural de Valparaíso, muelle Prat y cerro Lecheros. ☺